
７番（小川義昭君）  

今市長からいろいろとるる答弁がありましたけれども、新幹線構想、当然それに伴

う周辺開発、それからアクセス道路等々、そういったことについては今ほど御答弁に

ありましたように、大体調査機関のほうに調査を依頼して、それが大体２月ごろに出

るということは、３月議会で私ども議会に対してそういったことが報告できるという

ことですか。お伺いいたします。 


